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Abstract (en)
[origin: WO9009551A1] A fluidized bed reactor generating heat has in its bottom part a grid (5) for introduction of fluidizing gas into the reactor and
walls (2) being made as waterwalls in which vertical water tubes are combined by flat plate material (15). The waterwalls are refractory lined (8)
in their lower part to withstand erosion and heat. The water tubes are bent outwards at an angle to the vertical plane in the intermediate section
between the uncovered upper waterwall section and the refractory lined lower waterwall section in order to minimize erosion due to particles flowing
downwards along the walls in the reactor.

Abstract (fr)
La présente invention se rapporte à un réacteur à lit fluidisé produisant de la chaleur, qui comporte dans sa partie inférieure une grille (5) permettant
l'introduction d'un gaz de fluidisation dans le réacteur et des cloisons (2) conçues sous la forme de cloisons remplies d'eau, dans lesquelles des
tubes d'eau verticaux sont combinés d'un matériau en plaque plane (15). Les cloisons remplies d'eau sont doublées d'une garniture réfractaire dans
leur partie inférieure pour résister à l'érosion et à la chaleur. Les tubes d'eau sont courbés vers l'extérieur selon un angle par rapport au plan vertical
dans la section intermédiaire entre la section supérieure non recouverte des cloisons et la section inférieure des cloisons doublées de la garniture
réfractaire, tel que l'érosion due aux particules s'écoulant vers le bas le long des cloisons dans le réacteur est réduite au minimum.
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